



東大枝農業経営者会
会長 遠藤昭一さん

この度、東大枝農業経営者会の会長に就任いたしました。
この団体を紹介いたしますと、農業経営者会の名の通り農業技術の
向上・農業経営改善を図り、視察研修をもって見聞を広め、豊かな
明るい地域づくりを目標に活動しております。

現在会員は16名在籍しており、農業においては経験豊富で頼れる
仲間です。

東大枝在住で農業をされている方、これから農業を始めようとい
う方は是非、東大枝農業経営者会に入会して東大枝の未来の農業に
ついて語らい、一緒に活動してみませんか！

いつでもお待ちしております。

春の全国交通安全運動

安全協会の方々による、安全運転の呼びかけ

4月8日





4月14日 江払い

1年ぶりの堀そうじ。溜まっていた泥や落葉は人力では歯が立たず、各町内とも消防団の協力をいただき、きれいにする事が出来ました。

えがお ～ みんなの元気のもと・

3月24日自治会の視察研修会が行われ、21名の方が参加。『震災遺構浪江町立請戸小学校』・東日本大震災『原子力災害伝承館』を視察しました。

請戸地区では、15m超の津波に襲われましたが、海から約300mの場所にある請戸小学校では、常日頃訓練で使用していた1.5km先の山にいち早く避難したおかげで、一人の犠牲者も出さずにすんだそうです。



二階床上10cmまで浸水



原子力災害伝承館では地震発生直後の映像や、原子力発電所の状況の説明等、大変意義深い研修となったようです。

今後の予定

自治会総会は書面総会になります。

4月29日(月) 地区社協総会

5月18日(土) 梁川小学校運動会

5月26日(日) 春季スポーツ大会

～ 『元気づくり会』 毎月 ～

火曜・木曜日

午前10:00～11:30

交流館 (和室)

どなたでも参加OKです。



公民館の桜

～～編集後記～～ 今年の桜は、子供たちの門出を祝うかのように、入学式前日、25℃の気温に突然の開花。アツという間に満開。ライトアップされた大條城跡の桜もとても綺麗でした。大條城跡保存会の皆さんありがとうございました。

地域内にコロナVが居座り、感染された方々もいます。まだまだ油断しないで、手洗い・うがい・マスク着用等自分で出来る事をして、楽しいGWを迎えましょう。



東大枝自治会

事務局：東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町 132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)

2024 東大枝地区文化祭 3月20日～21日



写真・絵画・手芸品・書等の展示



おもてなしコーナー
大盛況



ご卒業
おめでとうございます
3月13日

旧組合立大枝小学校の卒業アルバム

自身の学年を探す人、友人知人家族の若かりし頃の写真に、懐かしく思い出を語り、楽しまれたようです。



初午 3月10日(日)

旧五十沢小学校校庭で初午行事を行った後、消防団の皆さんは、地域の各家庭を訪問し火災予防の啓発をしました。



火伏せの放水 佐藤様住宅
新築住宅の火を^よ除けることを祈願して、放水をしていただきました。

桃剪定作業 2月17日

夏の豊作を願って、東大枝農業経営者会の皆さんによる、剪定奉仕作業を行いました。



えがお ～ わたしの元気のもと・

齊藤 市郎 さん (76歳)



高校卒業後、梁川町役場に就職。定年までをほぼ土木関係の部署で働いたそうです。

在職中には、希望の森公園の整備・工業団地の造成など、梁川町が変わりゆく時代に立ち会って来られたとのこと。中でも特に、8.5 水害からの復旧事業や、孫老内線の整備では、色々なご苦労も

あったそうですが、『多くの皆さんのご指導やご協力のおかげで仕事をすることができ、大変感謝しております。』と話されました。

市郎さんは現在、郷土史研究会の副会長を務められ、会報の発行や研修会などの活動に参加されています。また日本画や水墨画も趣味の一つで、文化祭にも作品を出品して頂きました。野菜作りにも力を入れていて、今年もたくさんの作物の収穫が楽しみです。

今後の予定

- 4月8日(月) 小中学校入学式
 - 4月6日(土) 体育協会総会
 - 4月14日(日) 環境美化デー江払い
 - 4月20日(土) ふるさとを考えよう
 - 4月上旬 館の山 桜ライトアップ
- ～ 『元気づくり会』 毎月 ～

火曜・木曜日
午前10:00～11:30
交流館 (和室)
どなたでも参加OKです。



3月16日・18日の強風により交流館の防水シートがはがれる被害がありました。(修理中です)

～～編集後記～～ 例年になく暖かかった2月に比べ、寒さが感じられた3月。度重なる強風では交流館にも被害がありましたが、使用には影響がなかったことは幸いです。また、各学校では卒業式が行われ、子供たちの成長に改めて感動しています。春本番、桜も開花の準備は万端です。私は団子の準備を始めましょうか。



事務局：東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町 132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)



だんごさし

2月4日(日)生涯学習教室「だんごさし」を行いました。小学生、幼児の皆さん、シルバークラブの皆さんや地域の方々総勢41名もの参加をいただき、賑やかに楽しくみずきを飾りました。

つき上った餅は、家に持ち帰り美味しく頂きました。



ふるさとを考えよう! 2月17日(土)

今後の活動について、参加者の皆さんがいろいろな意見を出し合いました。次回は4月20日(土)の予定です。



「文化祭」開催します

日時:3月20日(水)~21日(木)

午前9時~午後4時

会場:東大枝地区交流館

皆さんの
作品募集中

多くの参加お待ちしております。

老朽遊具の撤去 ～ 観音堂児童遊び場

伊達市では、地域内の「老朽化した遊具」を、安全を考慮して撤去することとなりました。各集会所前にある遊具も順次作業する予定です。作業中は、重機等の出入りがありますので、近くを通行される場合、充分注意されますようお願いいたします。



撤去後

初午行事のお知らせ



今年の初午は3月10日(日)です。午前中に「火災予防」の啓発のため地区内を廻ります。よろしくお祈りいたします。

えがお ～ わたしの元気のもと・

高橋 正 さん (75歳)



一月一日に生まれたので「正」と名付けられたそうです。

高校卒業後は、農業。冬季は海苔の収穫乾燥作業や日産座間工場等へ5年間出稼ぎに。懐かしの思い出話を聞かせて頂きました。

24歳の時、「曙ブレーキ」の求人に応募。米、養蚕との兼業の始まりです。会社では現場作業～

事務職～総務と様々な職場を経験。『人との関わり方やパソコン習得等、勉強になることが多かった。』と。

地元同級生は13名。青年団活動や旅行等、「頼りになる仲間がいて良かった」と振り返る正さん。ちなみに、奥様との初デートも友人とのWデートだったとか。

現在、農業は息子さんが後継者として就農、規模も拡大。「今後は息子に任せ、サポーターとして見守り・協力していくつもり。」 引退にはまだまだ早いですよ。

今後の予定

- 2月23日(金) 天皇誕生日
- 2月25日(日) 上通り町内会総会
- ” 東北町内会総会
- 3月3日(日) 東部町内会総会
- 3月10日(日) 初午
- ” 神明町内会総会
- 3月20日(水)～21日(木) 文化祭

～ 『元気づくり会』 毎月 ～

火曜・木曜日

午前10:00～11:30

交流館 (和室)



カラーリング大会

1月27日(土) シルバークラブ

～～編集後記～～ かつて季節保育所があった観音様の遊具が撤去された。大枝のたくさんの子どもたちを育んだ遊具が、役目を終えた。季節保育所の中がいっぱいになるほどいた子供たち。やがて子供の数が少なくなり、小学校もなくなった。

しかし、先日の「だんごさし」に集まった10数人の子供たちの笑顔と歓声。子供は地域の宝物だ。地域みんなで大切に育てていかなければとの思いを新たにしたい。



東大枝自治会

事務局：東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)

新年あけましておめでとうございます

令和6年 今年の干支・辰年生まれの皆さんに今年の抱負を伺いました。



酒井
秀子
さん

体は健康で心は穏やかに。
過ぎた事はいろいろ考えな
いで、先の事はあまり急が
ないで、ゆっくりと毎日を
楽しく健やかに過ごしてい
きたいです。



佐藤
月夢
さん

今年は中学生になります。
心配なこともたくさんある
けど、勉強と部活をがんばり
たいです。



霜山
広朋
さん

今年、年男・定年を迎え、日々人
生の節目を実感しています。

長い会社生活では当事者意識を
持ち、たくさんの仲間と知恵を出し
合い業務を進めてきました。

今年は、実家の農業へも経験を活
かし「作業・収穫の生産性向上」に
チャレンジしたいと考えます。

現在、農業基礎を勉強中です。
畑などで私を見かけたら気軽にお
声掛けいただけたら幸いです。



板橋
佑子
さん

今年は年明けから地震等
災害が続いています。

辰年「竜のような強さで」復
興を願いつつ、家族の健康
を第一に、明るく前向きに
過ごせるよう努力したいと
思います。



松浦
春輝
さん

今まで家族には沢山心配
をかけてきました。

これからは、家の事や仕事
で役に立つ(辰)事を沢山し
たいと思います。



自治会役員による手作りの**門松** (12/28)

新型コロナウイルス感染症の5類移行に
伴い、今年は全部の町内会で、4年ぶりに
新年会(顔合わせ会)が行われました。



神明町内会 新年会

「だんごさし」のお知らせ

日時：2月4日(日)午前10時30分

場所：東大枝地区交流館

地区の方ならどなたでも。多くの皆さんの参加をお待ちしております。



今後の予定

2月3日(土) 節分

2月4日(日) だんごさし

2月17日(土) ふるさとを考えよう

～ 『元気づくり会』 毎月 ～

火曜・木曜日 午前10:00～11:30

交流館 (和室) どなたでも参加OKです。

2月11日の冬季室内スポーツ大会は中止 となりました。

(会場の確保ができないため 体育協会)

えがお ～ わたしたちの元気のもと・・・



高橋 善信 さん (58歳)

かおる
郁 さん (52歳)

自営で娘さん(現在育休中)とダンプカーの仕事をしている善信さん。

「広い駐車スペースのある住宅」という条件にぴったりの、上通り町内会のお宅に引っ越してきて3年になるそうです。

大枝は以前住んでいたところと比べて、ご近所のお付き合いや地域の行事等があり、とても良いところと感じているそうです。ご夫婦で盆踊りや、ふる里おこし祭りにも参加されて、大いに楽しみ地域の皆さんと交流を深められたとのこと。

毎日運転の仕事をして、休日も車のメンテナンス等ありますが、時々中学生の息子さんの野球の応援にお二人で出かけるそうです。

昨年お孫さんが生まれて3世代7人家族となり、毎日が賑やかと明るく話す郁さん。

家の前にある畑で野菜作りに挑戦するなど、大枝での暮らしを楽しんでください。



～～編集後記～～ 今年は元日の能登半島大地震により、『おめでとう』と言う事が少なかったかもしれません。13年前大震災があった時小学1年生だった子どもたちも20歳になりました。当時困難や苦境があった事を乗り越えて今、頼もしい大人へと成長されたことでしょう。1月7日(日)「伊達市二十歳のつどい」が保原体育館で行われました。 酒井梨紗さん・佐藤 駿さん おめでとうございます！



事務局：東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町 132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)